
馬祖是否開放賭場，公投結果影響深遠。因此，當我們投下「同

意」或「不同意」選票之前，請務必深思熟慮。尤其這次博弈公投，

在懷德公司的「空頭支票」和楊縣長「簽名見證」，以及馬祖日報一

面倒的宣教下，民眾被誤導、蠱惑和利誘，令人格外憂心。

試問，馬祖人口只有一萬，可能蓋一座國際大學嗎？南北竿大橋

需要一兩百億的經費，錢在那裡？將來誰負責維護？更離譜的是，就

連五星級的香港機場，能見度都要200公尺，而懷德公司竟敢做出「零

能見度起降」的承諾，也就是盲人都能開飛機，如果這不是空頭支

票，請問是什麼？

每月1萬8和8萬的福利金，更是離譜。去年，台灣全年的觀光客只

有600餘萬人，而懷德公司竟然承諾每年為馬祖帶來450萬觀光客，可

能嗎？如果450萬觀光客的前提不存在，那麼，每月1萬8和8萬的福利

金，也就等於空頭支票，為的是騙馬祖人手中的選票！

馬祖是我們的美麗家園，戰地政務終止20年來，地方建設在穩定

中求進步，我們一步一腳印，築夢踏實，不必急於引進賭場，以免破

壞好山好水、衝擊社會價值、帶來治安和社會問題。鄉親

們，您的一票可以決定馬祖的前途，七月七日請您一定

要去投票，蓋下「不同意」，讓我們一起來守護美麗

家園，共創美好未來！

們，您的一票可以決定馬祖的前途，七月七日請您一定

不要讓空頭支票換選票

馬祖在地反賭聯盟


